



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Las CCAA pedirán a Pilar Llop en la Sectorial de hoy que Justicia resuelva el conflicto de los LAJs de manera urgente

La **Conferencia Sectorial de Justicia** que se celebra hoy en Palma de Mallorca presidida por la ministra **Pilar Llop** va a estar protagonizada por el conflicto de los letrados de la Administración de Justicia (LAJs). Los consejeros y consejeras de Justicia de las Comunidades Autónomas acuden al encuentro dispuestos a **pedir explicaciones** a Llop sobre cómo va a solucionar la huelga de los LAJs.

La huelga indefinida de los LAJS anunciada en los paros de noviembre y diciembre y que arrancó el pasado 24 de enero sigue **encallada entre dos partes que no dialogan**. Los reproches son mutuos y las reuniones presenciales han dado paso a fríos correos electrónicos.

En este contexto, la Conferencia Sectorial de Justicia con las Comunidades Autónomas **cobra especial importancia**. Se hablará de Justicia 2030 y de los tres proyectos de ley en trámite parlamentario; (ley de eficiencia procesal, organizativa y digital). Y también de la huelga de los LAJs.

El **malestar es notable en la mayor parte de las autonomías** que ven como el problema se ha convertido en una bola de nieve de difícil solución y que amenaza con bloquear los juzgados de nuestro país.

Conferencia Sectorial de Justicia celebrada en Pamplona en noviembre de 2022. (Foto: MdJ)

Los datos que ofrece el Comité de Huelga a día de ayer jueves señalan que **se han s ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |